

Gleichlautend an:

Herrn Oberbürgermeister  
Fritz Schramma  
Rathaus Köln

Herrn Bezirksbürgermeister  
Norbert Fuchs  
Bezirksrathaus Köln-Mülheim

**Fraktion in der  
Bezirksvertretung 9  
(Mülheim)**

Wiener Platz 2a, Zimmer 645  
51065 Köln  
Telefon (0221) 221-99305

Köln, den 20.02.2009

**Betreff:** Antrag zur nächsten Sitzung der Bezirksvertretung

*Hier: Laternen im Stammheimer Schlosspark*

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,  
sehr geehrter Herr Bezirksbürgermeister,

die CDU-Fraktion in der Bezirksvertretung Mülheim bittet Sie, nachfolgende Antrag auf die Tagesordnung der nächsten Sitzung der Bezirksvertretung Mülheim zu setzen:

Im Hauptgang des Stammheimer Schlossparks werden kurzfristig neue Beleuchtungsanlagen aufgebaut in der bisherigen Ausdehnung.

Begründung:

Anfang des Jahres sind plötzlich die Laternen entlang des Hauptganges im Stammheimer Schlosspark entfernt worden, und zwar inklusive der Fundamente und Stromversorgung. Der Hauptgang des Stammheimer Schlossparks ist die ehemalige Allee, die zum Haupteingang des zerstörten Schlosses führte. Diese Bedeutung wurde durch die Beleuchtung herausgehoben und machte einen Großteil des Parks auch in der Dunkelheit nutzbar. Der Stammheimer Schlosspark ist keine durchschnittliche städtische Grünanlage, sondern eine hochwertige historische Parklandschaft. Der negative Effekt der Dunkelheit macht sich bereits im Rückgang der Besucherzahlen bemerkbar, denn besonders Senioren und Familien haben nun mehr Angst. Im Hinblick auf die u. a. Einrichtung des Seniorenheimes im Ulrich-Haberland-Haus war die Entfernung der Beleuchtung ein echter Schilfbürgerstreich.

Viele kleingliedrige städtische Vorgänge werden den Bezirksvertretungen vorgelegt. Hier jedoch wurde eine große Beleuchtungseinrichtung ungefragt entfernt und selbst nach wochenlangem Warten und mehreren Anfragen an Verwaltungsstellen konnte bislang keine Auskunft erhalten werden, wer die Laternen entfernte.



Christoph Schneider  
Stv. Fraktionsvorsitzender